



Chechu Villaldea, durante un entrenamiento de la presente temporada en el Braulio García. :: DANI MORA

## Duelo con su bestia negra

### DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

**El Grupo rinde visita al Nava de la Asunción segoviano, que le apeó de la Copa y le ganó en la primera vuelta**

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Grupo espera encadenar un nuevo triunfo en su visita esta tarde al Balonmano Nava (18.30 horas, Pabellón Municipal Nava de la Asunción) después de su valioso triunfo del pasado sábado en casa contra el Zarautz.

Los grupistas confían en seguir con la excelente dinámica de resul-

tados que han obtenido desde que empezó el año, lo que les sirvió para situarse actualmente en la parte media de tabla muy cerca de la zona de 'play off'.

El equipo gijonés quiere aprovechar su buen momento para dar otro paso más hacia el objetivo de la permanencia. Pero lo tendrá complicado, porque el Balonmano Nava ha

sido la bestia negra de los grupistas esta temporada, ya que les eliminó en la primera ronda de la Copa del Rey y también venció en el choque liguero de la primera vuelta.

Chechu Villaldea tiene las bajas de los extremos Conlledo y Adrián Valdés y de los metas Dani García y Emilio Vallado, además de la ausencia del lateral Jano, uno de las revelaciones de la temporada.

Pero aun así, los gijoneses no tienen nada que perder y van con el mismo espíritu de su última salida en Zamora, donde puntuaron ante un equipo que militó en Asobal la pasada campaña y que en la presente aspira a regresar a la élite.

Villaldea considera que el Balonmano Nava «es un buen equipo, pero me sorprende la clasificación, porque la temporada pasada jugó la por el ascenso y fue una de las sorpresas de la categoría».

Además, el preparador grupista es consciente de que «nos eliminaron en la Copa y ganaron el partido de la primera vuelta».

El entrenador del Grupo destaca del rival de hoy al «meta Miranda, al exgrupista Isma Juárez, al central Carlos Villagrán y al pivote Darío Aijo, que son sus pilares básicos».

### Partido aplazado

La próxima semana se detiene la competición en la División de Honor Plata, pero el Grupo jugará el partido que se aplazó de la primera vuelta contra el Barcelona B. El encuentro se jugará el sábado, a las cuatro y media de la tarde, en la Ciudad Deportiva Joan Gamper.

## El Juanfersa Comunicalia se enfrenta al Sinfín de Asobal el próximo sábado

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia aprovechará el nuevo parón en la División de Honor Plata masculina para enfrentarse el próximo sábado al Go Hit Sinfín de Santander de la Liga Asobal.

El partido amistoso, que se disputará a las seis de la tarde, en el Pabellón de La Arena, servirá para preparar el siguiente encuentro liguero en la cancha del Alcobendas, donde los rojillos esperan seguir manteniendo el pulso por el ascenso.

El equipo gijonés, tras ganar anteanoche al Octavio, se metió de nuevo en el 'play off', aunque podría salir si el Ciudad Real gana hoy en Zarautz.

### Nacho, recuperado

En el plano deportivo, el meta Nacho, que no actuó en los dos últimos partidos, está ya totalmente recuperado de sus problemas físicos, que ahora tienen el central David Plaza y el pivote defensor Pablo Ronda.

La plantilla gozará de descanso hasta el lunes, que volverá al trabajo con una sesión de gimnasio en el Palacio de Deportes.

## El Mavi La Calzada tiene al alcance su primer objetivo

### DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

**A las fabriles les vale hoy el empate con el Lanzarote Zozamas de cara a clasificarse para la fase de ascenso**

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Al Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada le basta hoy un empate ante el Lanzarote Zozamas (19.30 horas, Pabellón de La Arena) de cara a clasificarse para la fase de ascenso a División de Honor.

En caso de conseguirlo, las fabriles alcanzarían el primer objetivo de la temporada a falta de cuatro jornadas para concluir la fase regular de la competición, lo que significa todo un éxito para un equipo hecho esta campaña para lograr el salto de categoría después de cuatro intentos.

El Mavi Nuevas Tecnologías tiene el récord de victorias en la categoría, aunque la temporada pasada sufrió la primera derrota del presente ejercicio ante su eterno rival: el Balonmano Gijón.

Pero el mal trago del partido de rivalidad está olvidado y el técnico

Diego Lafuente tiene plena confianza en las suyas para que el encuentro de esta noche en La Arena se traduzca en una nueva victoria.

Diego Lafuente, pese a la teórica superioridad, no se fía de las canarias, «porque allí en su cancha nos pusó en verdaderos aprietos».

Por ello, el preparador gijonés quiere «concentración máxima» en sus jugadoras contra el 'siete' isleño.

El entrenador del Mavi Nuevas Tecnologías no podrá contar en esta ocasión con la zurda Miki Nedelcu ni tampoco con Noelia.

Pero el conjunto local parece que tendrá a pleno rendimiento a su central paraguaya Marizza Fania, a la lateral Vanessa Lozano y a Alejandra Argüelles, que forman una primera línea que está realizando una sensacional temporada.



Vanessa Lozano

## El Balonmano Gijón rendirá visita al Seis do Nadal de Vigo el miércoles día 30

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón jugará finalmente en la cancha del Seis do Nadal el partido que hoy debería jugar contra este conjunto de Vigo el próximo día 30, en jornada de miércoles, a las ocho y media de la noche.

El club gijonés, que preside Chema Gutiérrez, solicitó al Comité de Competición de la Federación Española de Balonmano el aplazamiento del encuentro al tener el conjunto blanquillo con la selec-

ción española junior a sus primeras líneas Miriam Cortina y Natalia Martínez.

Ambas jugadoras han sido convocadas para disputar el Torneo Cuatro Naciones, que se disputará entre los próximos días 11 y 13 en Puerto la Cruz (Tenerife).

Esta competición es previa a la fase de clasificación del Campeonato del Mundo, que se celebrará en Rusia esta verano. Este torneo se jugará del 18 al 20 de marzo, en Polonia, donde el equipo femenino español tendrá como rivales a las selecciones de Eslovaquia, Turquía y las anfitrionas.

El Balonmano Gijón, tras vencer con autoridad en el derbi local el pasado sábado al Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, se reengancha a la lucha por el segundo puesto que da derecho a jugar el 'play off'.

DIVISIÓN DE HONOR FEMENINA. LIGA LOTERIAS

**¡NOS ACERCAMOS A LA FASE DECISIVA!**

#YocreObf

**JOFEMESA OVIEDO BM. FEM - HELVETIA BM. ALCOBENDAS**

CONSIGUE UN 50% DE DESCUENTO en tu entrada PRESENTANDO ESTE ANUNCIO

Sábado 5 de marzo a las 20 h. en el Polideportivo Florida Arena

EL COMERCIO

LLENOS DE DEPORTE